

*Preguntas y Respuestas
de Dios
para Su pueblo.*

Daisy Escalante

12-09-2021

1) Pregunta de Anónimo:

¿Qué remedio natural sirve para fortalecer el sistema nervioso?.

Respuesta:

- Confiar plenamente en Dios
- Comer alimentos ricos en complejo B hace que nuestro sistema nervioso esté a tono y se fortalezca
- El gel de la sábila en batidos junto a las berries hace un tónico nervioso excelente.
- Batidos de avena y nueces con miel pura mantienen el sistema nervioso y inmune en buen estado.
- Comer bastantes vegetales de hojas verde oscuro
- Coger sol en las mañanas en la espalda.
- Nadar
- Dormir muy temprano
- No comer en la noche
- Ir bien de vientre al baño
- El aguacate
- Berries
- Un baño agua fría al levantarse y tibia antes de acostarse
- Caminar descalzo 20 minutos am y pm
- Una dieta totalmente vegana
- Respirar aire puro
- No estar con equipos electrónicos por mucho tiempo.

Todos estos cambios y otros harán que su sistema nervioso sea fortalecido en Cristo Jesús. La reforma pro Salud es dada por Él para muchos beneficios incluyendo este factor de los nervios.

Capítulo 2—El comienzo de la intemperancia

Satanás reunió a los ángeles caídos para planear alguna manera de hacer el mayor daño posible a la familia humana. Se hizo una propuesta tras otra, hasta que finalmente Satanás mismo ideó un plan. Tomaría el fruto de la vid, como también el trigo y otras cosas dadas por Dios como alimento, y las convertiría en venenos que arruinaran las facultades físicas, mentales y morales del hombre y subyugaran de tal forma los sentidos que Satanás lograra el dominio completo. Bajo la influencia del

licor los hombres serían llevados a cometer crímenes de toda clase. El mundo se corrompería mediante el apetito pervertido. Haciendo que los hombres tomaran alcohol, Satanás los degradaría cada vez más. Te 12.1

Satanás ha tenido éxito en apartar al mundo de Dios. Ha convertido en una maldición mortal las bendiciones inherentes al amor y la misericordia de Dios. Ha llenado a los hombres con el ansia del licor y del tabaco. Este apetito, que no tiene fundamento alguno en la naturaleza, ha destruido a millones.—The Review and Herald, 16 de abril de 1901. Te 12.2

El secreto de la estrategia enemiga—La intemperancia de cualquier clase entorpece los órganos sensoriales y debilita de tal forma el poder cerebral, que las cosas eternas no son apreciadas, sino colocadas en el mismo nivel que las cosas comunes. Las facultades superiores de la mente, destinadas a propósitos elevados, son puestas en la esclavitud de las pasiones más bajas. Si nuestros hábitos físicos no son correctos, nuestras facultades mentales y morales no pueden ser fuertes, porque hay una estrecha relación entre lo físico y lo moral.—Testimonies for the Church 3:50, 51. Te 12.3

Los nervios del cerebro que relacionan todo el organismo entre sí son el único medio por el cual el cielo puede comunicarse con el hombre, y afectan su vida más íntima. Cualquier cosa que perturbe la circulación de las corrientes eléctricas del sistema nervioso, disminuye la fuerza de las potencias vitales, y como resultado se atenúa la sensibilidad de la mente.—Joyas de los Testimonios 1:254. Te 12.4

Satanás se halla constantemente alerta para colocar por completo bajo su dominio a la raza humana. La forma más poderosa en que él hace presa del hombre es el apetito, que trata de estimular de toda manera posible.—Consejos sobre el Régimen Alimenticio, 177. Te 13.1

La treta de Satanás para desbaratar el plan de salvación—Satanás había estado en guerra con el gobierno de Dios desde que se rebeló por primera vez. Su éxito al tentar a Adán y a Eva en el Edén y la introducción del pecado en el mundo había envalentonado a este archienemigo. Se había jactado orgullosamente ante los ángeles celestiales que cuando Cristo apareciese, tomando la naturaleza humana, sería más débil que él mismo [Satanás] y sería vencido por su poder. Te 13.2

Se alegró de que Adán y Eva en el Edén no pudieron resistir sus insinuaciones cuando provocó su apetito. En la misma forma venció a los habitantes del mundo antiguo, mediante la complacencia del apetito sensual y de las pasiones corruptas. Mediante la complacencia del apetito había vencido a los israelitas. Te 13.3

Se jactó de que el mismo Hijo de Dios, que estaba con Moisés y Josué, no podía resistir su poder y conducir al pueblo favorecido por su elección hasta Canaán, puesto que casi todos los que habían salido de Egipto murieron en el desierto; también [se jactó] de haber tentado al manso Moisés a atribuirse la gloria que correspondía a Dios. Mediante la complacencia del apetito y la pasión, había inducido a David y a Salomón, que habían sido especialmente favorecidos por Dios, a incurrir en el desagrado de Dios. Y se vanagloriaba de que aun podría tener éxito en frustrar el propósito de Dios en la salvación del hombre mediante Jesucristo.—Redemption; or the Temptation of Christ in The Wilderness, 32. Te 13.4

Su tentación más efectiva de hoy—Satanás se acerca al hombre, como se acercó a Cristo, con sus tentaciones abrumadoras a complacer el apetito. Bien conoce su poder para vencer al hombre en este punto. Venció a Adán y a Eva en el Edén en el apetito, y ellos perdieron su hogar bendito. ¡Qué cúmulo de miserias y crímenes han llenado nuestro mundo a consecuencia de la caída de Adán! Ciudades enteras han sido raídas de la faz de la tierra a causa de los degradantes crímenes y de la repugnante iniquidad que hacía de ellas una mancha en el universo. La complacencia del apetito era el origen de todos sus pecados. Te 13.5

Mediante el apetito, Satanás dominó la mente y el ser. Miles que podrían haber vivido, han bajado prematuramente a la tumba, como desechos físicos, mentales y morales. Tenían buenas facultades, pero lo sacrificaron todo a la complacencia del apetito que los llevó a aflojar las riendas, quedando a merced de la concupiscencia.—Testimonies for the Church 3:561, 562. Te 14.1

Satanás triunfa en su funesta obra—Satanás se regocija al ver cómo la familia humana se hunde cada vez más en el sufrimiento y la miseria. Sabe que las personas que tienen malos hábitos y cuerpos malsanos no pueden servir a Dios con tanto fervor, perseverancia y pureza como si estuvieran sanas. Un cuerpo enfermo afecta el cerebro. Con la mente servimos al Señor. La cabeza es la capital del cuerpo. ... Satanás triunfa en la funesta obra que realiza haciendo que la familia humana se complazca en hábitos que hacen que sus miembros se destruyan a sí mismos y unos a otros. Por este medio despoja a Dios del servicio que le es debido.—Spiritual Gifts 4:146. Te 14.2

2) Pregunta de Anónimo:

¿Qué remedio natural puede curar una otitis de años, que ha llevado a afectar al oído medio, causando vértigos?

Respuesta:

- Para reducir la infección es el calor seco. Para ello, coger una bolsa térmica, llénala con agua caliente, cúbreala con un paño seco y limpio y colócala sobre el oído infectado. El calor produce un efecto calmante y analgésico que aliviará tu dolor de oído rápidamente.
- Preparar un aceite de ajo y aplicar de dos a tres gotas en el oído infectado con la ayuda de un gotero: para hacer el aceite deberás calentar un vaso de aceite de oliva al baño maría. Machaca bien dos dientes de ajo y añádelos al aceite cuando esté caliente, remuévelo durante unos minutos. Cuando el aceite haya absorbido el jugo de los ajos, para el fuego, cuélalo para quedarte solo con el líquido y deja que se enfríe un poco. Cuando esté tibio, introdúcelo en el gotero y aplícalo. Si tienes cápsulas de vitamina E, añade una cuando calientes el aceite.
- El aceite de lavanda es otro de los remedios caseros más eficaces para combatir el dolor y la inflamación.
- El aceite de oliva te ayuda a aliviar el dolor. Caliente media cucharadita de aceite de oliva, empapa una bolita de algodón en ella, escúrrela para que no gotee y colócala en la entrada del oído, déjala durante una hora.
- El eucalipto es una de las plantas más beneficiosas para el tratamiento de otitis y aliviar el dolor. Se usa el vapor de sus hojas, puesto que ayudan a desinfectar el oído y reducir la inflamación. Para conseguir el vapor de eucalipto, deberás poner un litro de agua a hervir con dos o tres hojas de esta planta. Cuando hierva, retíralo del fuego y colócalo en un recipiente de borde alto. Luego, haz un cono de papel y pon la parte más ancha cerca del recipiente (sin que llegue a tocarlo para evitar que se moje y deshaga) y acerca el oído infectado a la punta del cono, así el vapor penetrará en él más fácilmente. Utilízalo antes de dormir para evitar el vertigo.
- En un vaso, añade una cucharadita de aceite de oliva tibio y dos gotas de manzanilla, remuévelo y aplica un poco de esta mezcla en el oído infectado. Puedes utilizar un gotero y verter dos gotas o empapar una bolita de algodón, escurrirla para que no gotee y colocarla en la entrada del oído durante una hora.
- Coge una cebolla, córtala en varios trozos y máchala bien sobre una compresa. Cuando esté machacada, exprímela con la misma compresa para que absorba su jugo, retira los trozos de cebolla y calienta la compresa. Luego, colócala sobre el oído infectado. Otra forma de utilizarla es asando la cebolla, batiéndola para obtener el líquido, colarla para retirar los grumos, añadiendo un poco de aceite de oliva o de almendras y aplicar unas gotas con un gotero (es muy importante que el líquido esté a temperatura corporal antes de introducirlo en el oído).

Estos remedios caseros le serán muy efectivos. Oramos por esto.

3) Pregunta de Anónimo:

Respecto a las lunas nuevas: cuando hay dos lunas nuevas consecutivas, algunos hermanos están esperando que se confirme cuál es el día exacto de la fiesta. ¿Es propio hacer esto o sería mejor guardar los dos días?

Respuesta:

El Eterno ha aprobado desde sus inicios el calendario que tenemos frente a nosotros y se me ha instruido que así haga. Se que Él dará luz a su tiempo referente a esto. Nuestro campamento guardó los dos días y fueron de gran bendición y El Eterno nos dejó saber su aprobación referente a este proceder.

1 Samuel 20

4) Pregunta de Anónimo:

¿Qué hacer con el diezmo que lleva meses guardado? ¿Qué uso se le puede dar?

Respuesta:

Referente a los diezmos vez tras vez se me ha instruido que este debe ser para el sostén de aquellos que llevan Su palabra de verdad. Se que con ruego y oración ante El Eterno, El dejará saber a cada uno donde poner Sus recursos.

Levíticos 27:30

5) Pregunta de Anónimo:

Cuando una familia en montaña no cuenta con los recursos para construir cabaña, para la fiesta, por estar hospedados en una finca en compañía (contrato verbal de cuidar el lugar) del dueño que no es creyente. ¿qué hacer ante esa situación si se desea celebrar la fiesta?.

Respuesta:

Celebrar la fiesta de cabañas en toda su totalidad es para todo aquel que es libre de hacerlo. El que no es libre y desea hacerlo debe ajustarse a sus posibilidades. En su caso yo haría hasta donde puedo y me mantendría en completa comunión con el Eterno en esos días. Aunque el cuerpo sea preso, nuestra mente es libre y nadie puede apresarla. El Eterno conoce cada caso y a cada uno da la salida. Más en lo posible, luchen por ser libres en cuerpo, alma y espíritu. Galatas 5:1

6) Pregunta de Hermano J:

¿Como curar una persona que es alérgica a la picadura de abeja, naturalmente?

Respuesta:

- 4 gotas de aceite de menta
- 2 gotas de aceite de orégano
- 1 cda de aceite de oliva
- Esto ponerlo en la picadura.

Luego tomar carbón tres tomas a espacio de 45 minutos cada toma

- 6 onzas agua
- 1/2 cdta. Carbón activado

Tomar jugos verdes por 1 semana.

Tomar mucha agua y velar it de vientre diariamente.

7) Pregunta de Hermano J:

Mi mama tiene diabetes (se coloca 18 ml de insulina en las noches y 35 en las mañanas) y los niveles de su glucosa últimamente suben y bajan, la pregunta es: ¿cómo podría ir dejando la insulina (método natural), sin sufrir esas altas y bajas de glucosa?

Respuesta:

- El té de salvia este posee efecto hipoglucemiante, ayudando a disminuir el azúcar en la sangre, ayudando a controlar la diabetes e inclusive a regular el azúcar en la prediabetes.

Modo de preparación: Colocar 2 cucharadas de hojas secas de salvia en 250 ml de agua hirviendo y dejar reposar durante 10 minutos. Tomar hasta 2 veces al día.

- Té de planta de insulina

La planta *Cissus sicyoides* posee acción hipoglucémica que ayuda a controlar la diabetes y se conoce popularmente como insulina vegetal.

Modo de preparación: Colocar 2 cucharadas de insulina vegetal en 1 litro de agua, colocar a fuego medio hasta que hierva. Retirar del fuego y dejar reposar la infusión durante 10 minutos. Colar y beber entre 2 a 3 veces al día.

- Té de canela

La canela ayuda al organismo a utilizar el azúcar, haciendo que disminuya su cantidad en la sangre ayudando a controlar la resistencia a la insulina y la glucosa en la diabetes.

Modo de preparación: Para preparar el té de canela se deben colocar 3 palos de canela en una olla con 1 litro de agua, llevar a fuego medio hasta que hierva durante 5 minutos. A continuación, apague y tape la olla hasta que esté tibio, puede beber este té varias veces al día.

- De todos los remedios la más eficaz que he visto es el té de hoja de pana (panapen)
 - 1 hoja
 - 3 tazas agua

Hacer un té con esto y tomar tres veces al día, 1/2 hora antes de cada comida.

Siempre se debe checar el nivel de azúcar antes de tomar el remedio que tenga de estos a mano. El día que tome el remedio natural no debe tomar el medicamento. La recuperación del páncreas es de acuerdo al grado de daño que haya sufrido. Aferrándose a la reforma pro Salud que El Eterno nos ha dado con plena confianza en Él es que se logra la victoria. Oramos por eso.

El uso de remedios

La enfermedad no sobreviene nunca sin causa. Descuidando las leyes de la salud se le prepara el camino y se la invita a venir. Muchos sufren las consecuencias de las transgresiones de sus padres. Si bien no son responsables de lo que hicieron éstos, es, sin embargo, su deber averiguar lo que son o no son las violaciones de las leyes de la salud. Deberían evitar los hábitos malos de sus padres, y por medio de una vida correcta ponerse en mejores condiciones. MC 179.1

Los más, sin embargo, sufren las consecuencias de su mal comportamiento. En su modo de comer, beber, vestir y trabajar, no hacen caso de los principios que rigen la salud. Su transgresión de las leyes de la naturaleza produce resultados infalibles, y cuando la enfermedad les sobreviene, muchos no la achacan a la verdadera causa, sino que murmuran contra Dios. Pero Dios no es responsable de los padecimientos consiguientes al desprecio de la ley natural. MC 179.2

Dios nos ha dotado de cierto caudal de fuerza vital. Nos ha formado también con órganos adecuados para el cumplimiento de las diferentes funciones de la vida, y tiene dispuesto que estos órganos funcionen armónicamente. Si conservamos con cuidado la fuerza vital, y mantenemos en buen orden el delicado mecanismo del cuerpo, el resultado será la salud; pero si la fuerza vital se agota demasiado pronto, el sistema nervioso extrae de sus reservas la fuerza que necesita, y cuando un órgano sufre perjuicio, todos los demás quedan afectados. La naturaleza soporta gran número de abusos sin protesta aparente; pero después reacciona y procura eliminar los efectos del mal trato que ha sufrido. El esfuerzo que hace para corregir estas condiciones produce a menudo fiebre y varias otras formas de enfermedad. MC 179.3

8) Pregunta de Hermano J:

Se compartió el año pasado un testimonio de una hermana M. M. del 22-07-2020, donde menciona que Dios le comunicó que no es tiempo para dormir, es tiempo para velar y compartió un horario para dormir (9 pm.) y despertar a las (2 am.). Esos horarios implican dormir 5 horas, ¿podría afectar la buena salud mental y física? ¿Despertar a las 2 am. tiene algo que ver con espiritismo?

Respuesta:

Si conozco ese sueño, muchos fueron afectados por esto en su salud y familia. Esto no era para todos, era para la hermana que estaba pasando una situación espiritual muy fuerte,

situación que le hizo claudicar al final. Luego supimos que muchos hermanos estaban en grupos que no sabíamos ni que existían y eran doctrinaros en esta manera y otras más. Muchos se comunicaron directamente a nosotros y fueron librados de esto. Siempre recuerden seguir la línea del Eterno para así evitar caer en el extremismo. Si bien es cierto que es tiempo de ayunar y orar más, El Eterno no dará nada que no podamos soportar. Más que sacrificio, Él lo que nos pide es obediencia implícita a Su ley. Muchos hacen grandes sacrificios más la ley escapa de su esencia.

Dios Nos Cuida

Oración matinal, 2 de febrero

Oh Jehová, de mañana oirás mi voz; de mañana me presentaré delante de ti, y esperaré. Salmos 5:3. DNC 41.1

La primera aspiración del alma por la mañana debe ser la de acudir a la presencia de Jesús. “Sin mí—dice Cristo—nada podéis hacer”. Jesús es lo que necesitamos: su luz, vida y espíritu deben ser nuestros constantemente. Lo necesitamos cada hora. Y por la mañana debemos pedir en oración que tal como el sol ilumina la campiña y llena el mundo de luz, el Sol de justicia brille en los recintos de la mente y el corazón, y nos haga todo luz en el Señor. No podemos vivir un momento sin su presencia. El enemigo sabe cuándo empezamos a hacer a un lado a nuestro Señor, y allí está él, listo para envenenar nuestra mente con sus malvadas sugerencias para que perdamos la firmeza; pero el Señor desea que momento tras momento moremos en él, y así en él seremos plenos... DNC 41.2

Dios tiene el propósito de que cada uno de nosotros sea perfecto en él, para que podamos presentar ante el mundo la perfección de su carácter. El quiere que nos libertemos del pecado, que no defraudemos al cielo, que no contristemos a nuestro divino Redentor. El no desea que profesemos el cristianismo, y que luego no nos apropiemos de la gracia que nos podrá hacer perfectos, para que no seamos hallados faltos. DNC 41.3

La oración y la fe harán lo que ningún poder en la tierra podrá hacer. Raramente nos encontramos dos veces en la mismísima situación. Tenemos que atravesar continuamente por nuevas situaciones y pruebas, donde la experiencia pasada no puede ser guía suficiente. Debemos tener la luz continua que viene de Dios. Cristo manda continuamente mensajes a los que escuchan su voz. DNC 41.4

Forma parte del plan divino el sernos concedido en respuesta a la oración de fe lo que no nos sería dado de otro modo.* DNC 41.5

9) Pregunta de Hermano J:

Un amigo quiere saber: ¿Puedo volver a casarme si soy divorciado? (Mi divorcio fue porque mi ex-pareja me fue infiel y se fue a vivir con otro hombre, ellos no se casaron)

Respuesta:

Si, su amigo es libre ante Dios, así que puede volverse a casar.

Dios indicó una sola causa por la cual una esposa pueda abandonar a su esposo, o éste pueda dejarla a ella, y fue el adulterio. Esta causa debe considerarse con oración. HC 311.1

10) Pregunta de Hermano J:

Hay algunas personas que están haciendo estudios bíblicos, para entregar su vida a Cristo por medio del bautizo, si mas adelante deciden bautizarse, ¿cómo y quien tendría que bautizarlas?

Respuesta:

Cuando estén listos para el bautismo, déjenos saber para contactarle con personas calificadas por Dios para este oficio.

1 Timoteo 3:2

11) Pregunta de Hermano D:

En los Estatutos escrito está esto:

La mujer que se le prolongará su regla y está sospechando una enfermedad de flujo, debe quedar separada de las cosas sagradas 7 días después de parar su flujo, y el octavo, si su enfermedad de flujo no ha vuelto en estos 7 días, pedirá perdón y limpieza en la sangre de Cristo y estará limpia y segura que su enfermedad ha sido curada y quedará limpia a los ojos de Dios. (Levítico 15:25, 28 + 13:5).

¿Así es? Yo estuve 12 días en mi separación, ¿tengo que quedar más estos siete días?

Respuesta:

Así es, no es solo por higiene y presentarse limpia delante del Eterno, sino también por salud, ya que son 7 días que Su cuerpo internamente necesita para volver a la normalidad y estar libre para el deber conyugal y otras actividades.

Las damas que no respetan esto son las más propensas a enfermedades de Matrix y ovarios y más que todo no obedecen a Su Creador. Todo lo que El Eterno nos pide es para nuestro bien, pues Él tiene mejores planes para nosotros que nosotros mismo.

Deuteronomios 29:29